

# La greffe de rein comme option de traitement de la maladie rénale chronique

Les patients atteints d'une maladie rénale chronique ont deux options de traitement lorsque leurs reins ne fonctionnent plus suffisamment bien pour les maintenir en vie: la dialyse ou la greffe de rein.

Une greffe de rein est une intervention chirurgicale qui consiste à placer un rein sain provenant d'un donneur dans l'organisme d'une personne qui en a besoin. Un donneur de rein peut être vivant ou décédé.

## Greffe d'un donneur décédé



Le donneur ou sa famille doit donner son consentement avant que le rein ne soit retiré du corps.



Le rein est retiré du corps du donneur peu de temps après son décès.



Les patients doivent recevoir une approbation pour figurer sur la liste d'attente avant de pouvoir recevoir une greffe d'un donneur décédé.

## Greffe d'un donneur vivant



Les donneurs vivants sont généralement des membres de la famille ou des amis proches qui décident de faire don d'un de leurs reins à un être cher.



Les donneurs vivants se rétablissent généralement rapidement après l'opération et continuent à mener une vie remplie et saine.



Les greffes d'un donneur décédé ou d'un donneur vivant permettent aux patients de vivre plus longtemps et en meilleure santé qu'avec la dialyse.



Les reins de donneurs vivants sont généralement en meilleure santé et durent plus longtemps que ceux de donneurs décédés.



Les receveurs d'un rein de donneur vivant peuvent généralement recevoir leur greffe dans l'année qui suit la recherche d'un donneur vivant, par rapport à 3 à 6 ans pour une greffe de donneur décédé.

Pour en savoir plus, consultez le site [giftoflife.on.ca](http://giftoflife.on.ca)

